
COMUNE DI NOVARA

Consiglio Comunale

INTERROGAZIONE TAGLIO DEGLI ALBERI 

Premesso che

Il 19 febbraio sono stati abbattuti sette platani sull’Allea di cui quattro malati di 
cancro colorato e gli altri confinanti

Considerato che 

Il  Sindaco  dichiarava  a  mezzo  stampa che  «L’intervento,  da  eseguire entro il  28 
febbraio è stato imposto dalla Regione Piemonte che a sua volta ha recepito 
una norma nazionale,  in seguito all’individuazione di  una malattia contagiosa 
che distrugge le piante. Si è trattato di un abbattimento necessario in quanto 
questi alberi rischiavano di diventare pericolosi».

aggiunto che 

nonostante che la misura fosse necessaria, ha però destato molte reazioni da parte dei cit-
tadini che probabilmente non erano stati informati preventivamente da parte dell’Ammini-
strazione comunale

si interrogano il Sindaco e la Giunta per sapere

- per quale motivo non sia stata data opportuna informazione alla popolazione            
rispetto al taglio degli alberi in modo da spiegare preventivamente i motivi che han-
no reso necessario l’intervento drastico; 

- quando si procederà con la ripiantumazione e con quale specie arborea;
- a quanto ammonta la spesa complessiva degli interventi.

per il gruppo del Partito Democratico 
Milù  Allegra,  Andrea  Ballarè,  Nicola  Fonzo,  Sara  Paladini,  Rossano  Pirovano,  Annunziatino 
Zampogna
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